

## **Medienmitteilung des Berufsbildungszentrum Biel Bienne BBZ-CFP**

Dienstag, 13. Juli 2021

---

### **COVID-19: Speicheltests am BBZ Biel-Bienne**

Der Kanton will mit den flächendeckenden Speicheltests an den Schulen Personen ermitteln, welche positiv sind, aber keine Symptome zeigen. Dies ist ein wertvoller Beitrag zur weiteren Eindämmung und Bewältigung der Pandemie. Die Testreihen in den Schulen sollen mithelfen, Ansteckungsketten frühzeitig zu unterbrechen und die Ausbreitung des Corona-Virus zu verlangsamen. Damit sollen der Schulbetrieb weiterhin möglichst gut aufrechterhalten und die Lehrabschlüsse sichergestellt werden. Ab 10. Mai werden die Speicheltests nun an allen Standorten des BBZ Biel-Bienne für die Lernenden, sowie Schülerinnen und Schüler eingeführt.

Grundsätzlich wird an den Schulen der Sekundarstufe 2 einmal pro Woche getestet, das heisst alle Freiwilligen der Klassen werden am zugewiesenen Schultag durch eine vordefinierte Lehrperson getestet. Die entsprechende Planung wird so schnell wie möglich über die Zuständigen der jeweiligen Standorte (Wasenstrasse, Scheibenweg, Salzhausstrasse) organisiert. Der Kanton sieht momentan vor, diese Tests bis zu den Herbstferien durchzuführen.

In einer zweiten Phase werden die gleichen Tests auch für die Mitarbeitenden aller Bereiche des BBZ Biel-Bienne angeboten. Bis zur definitiven Organisation dieser Tests sind alle Mitarbeitenden gebeten, einmal pro Woche von den gratis zur Verfügung gestellten Selbsttests (Apotheke, fünf Tests pro Person und Monat) Gebrauch zu machen. Wir sind bemüht, alle testwilligen Mitarbeitenden so rasch wie möglich in die Testreihe aufzunehmen.

### **Kontaktpersonen:**

Matthias Dick,  
Abteilungsleiter Berufliche Grundbildung

[matthias.dick@bbz-cfp](mailto:matthias.dick@bbz-cfp)

032 344 37 71

Sabine Kronenberg, Verantwortliche Kommunikation

[sabine.kronenberg@bbz-cfp.ch](mailto:sabine.kronenberg@bbz-cfp.ch)

079 305 18 52